

Reanudan estudiantes su protesta en universidad de Honduras



Tegucigalpa, 6 jul (RHC) Varios estudiantes reanudaron su protesta en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras, al ocupar varios de sus edificios e impedir el reinicio de las clases con normalidad.

Los jóvenes encapuchados se apoderaron de las instalaciones de Odontología y Derecho, mientras en horas del mediodía otro grupo de estudiantes se concentró en los bajos del inmueble administrativo para protestar.

Además, de reiterar sus demandas sobre la derogación de varias normas académicas, los manifestantes colocaron sillas con los nombres de los 22 universitarios enjuiciados, tras su arresto el viernes Último, durante el desalojo policial de ese centro docente de la capital hondureña.

Integrantes del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU) se reunieron en asambleas en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah) para demandar que en ese plantel se deroguen normas académicas.

En cada uno de los encuentros de las carreras y facultades se determinarán las acciones y ruta a seguir en aras del reconocimiento de los derechos de los educandos, sostuvo el representante del MEU, Leonel Santos.

Luego de manifestar que tras más de veinte días de protestas en predios de la Unah, los alumnos de ese centro mantienen su disposición de dialogar con las autoridades universitarias, Santos llamó a que se evite criminalizar las manifestaciones y retiren órdenes de captura contra los inconformes.

Insistió además en la necesidad de crear una mesa de diálogo entre el MEU y la rectoría de la Universidad.

En los últimos días se recrudeció el conflicto entre los estudiantes de la Unah y directivos de esa institución luego de que la policía desalojara de las instalaciones a decenas de jóvenes manifestantes.

A raíz de la prolongada huelga estudiantil, alrededor de 15 mil educandos pudieran perder el segundo período académico, advirtió, por su parte, la vicerrectora de la Unah, Rutilia Calderón.

Junto a la cancelación de normas académicas que elevarían los costes de la matrícula y el índice de aprobado, los alumnos exigen mayor autonomía universitaria y una mejor preparación profesional de los docentes, entre otras demandas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/99241-reanudan-estudiantes-su-protesta-en-universidad-de-honduras>



Radio Habana Cuba